



NOTA DE PRENSA

Martes 28 de septiembre de 2010

Consejero del Banco Central de Chile, Enrique Marshall, participa en Primeras Jornadas Financieras del Banco Central de Bolivia

El Consejero del Banco Central de Chile, Enrique Marshall, viajó hoy a La Paz, Bolivia, para participar como relator en las Primeras Jornadas Financieras, que abordarán el tema "Macroregulación y estabilidad financiera" organizadas por el Banco Central de Bolivia que se realizarán mañana miércoles 29 de septiembre.

El Consejero del Banco expondrá sobre la "Contribución del Banco Central a la estabilidad financiera: la experiencia de Chile".

El objetivo del encuentro es tratar temas de estabilidad financiera, a raíz de la última crisis financiera y abordar el nuevo enfoque de macroregulación y el papel de los bancos centrales.

La Primera Jornada Financiera del Banco Central de Bolivia tiene el propósito de analizar los aprendizajes de la última crisis financiera respecto las nuevas estructura de regulación, la importancia de coordinar las regulaciones a escala regional y mundial, cuales son los cambios más importantes que debieran darse en este ámbito, las experiencias de otros países y las dificultades para avanzar en este proceso incluyendo una visión macro y microprudenciales respecto del papel de los bancos centrales en relación con estos temas.

En el evento participarán expositores de bancos centrales de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia y España y del Banco Central Europeo, así como representantes del Banco Internacional de Pagos y el Centro para la Estabilidad Financiera de Argentina.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.